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Anfrage 
der Abgeordneten Mag. Ruth Becher 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Kriminalitätsentwicklung in Wien-Donaustadt im Jahr 2007 

 

„Hier spielt es sich ab" (APA 506, 08.01.2008), stellte Innenminister Platter erst kürzlich 

mit Blick auf die anhaltend hohe Kriminalität in Wien fest. Was die diesbezügliche 

Situation in der Donaustadt anbelangt, lässt sich diese Bemerkung nur schwer von der 

Hand weisen. So geht aus der Anfragebeantwortung 1958/AB XXIII. GP.-NR 

hervor, dass die Wohnungseinbrüche in Wien-Donaustadt zwischen Jänner und August 

2000 und 2007 um 202,7% von 226 auf 458 anstiegen sind. Aufgeklärt konnten von 

der Polizei im selben Zeitraum aber immer weniger werden. Waren es 2000 noch 20,4%, 

wurden zwischen Jänner und August 2007 nur mehr 3,5% der Delikte einer Aufklärung 

zugeführt. Nicht besser sieht die Situation im 22. Wiener Gemeindebezirk bei den 

Diebstählen aus Autos aus. Hier ist ein Anstieg innerhalb von sieben Jahren um 248,3% 

auf 1.507 Straftaten zu verzeichnen. Beinahe verdreifacht haben sich die Raub-Delikte - 

nämlich von 30 auf 84. Als dramatisch stellt sich die Entwicklung bei den Taschen- und 

Trickdiebstählen dar. Sie sind im erwähnten Zeitraum um 4.429,4%, also rund um das 

Vierundvierzigfache in die Höhe geschnellt. 

Da für das Gesamtjahr 2007 keine Zahlen über die in Wien-Donaustadt begangenen 

Straftaten vorhanden sind, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Inneres nachstehende
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Anfrage: 

1. Wie viele bekannt gewordene strafbare Handlungen wurden im Jahr 2007 in Wien- 

Donaustadt verzeichnet? 

2. Wie viele der unter 1. beauskunfteten Straftaten wurden einer Aufklärung zugeführt? 

3. Wie hoch war die Aufklärungsquote der in der Donaustadt im Jahr 2007 bekannt 

gewordenen Straftaten? 

4. Wie viele strafbare Handlungen gegen Leib und Leben wurden in der Donaustadt 

registriert? 

5. Wie viele im 22. Wiener Gemeindebezirk angezeigte strafbare Handlungen gegen 

Leib und Leben wurden 2007 geklärt? 

6. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote? 

7. Wie viele strafbare Handlungen gegen die Freiheit wurden 2007 im 22. Wiener 

Gemeindebezirk registriert? 

8. Wie viele in Wien-Donaustadt registrierte strafbare Handlungen gegen die Freiheit 

wurden im Jahr 2007 geklärt? 

9. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Vorjahr 2007? 

10. Wie viele strafbare Handlungen gegen fremdes Vermögen wurden 2007 im 22. 

Wiener Gemeindebezirk angezeigt? 

11. Wie viele in Wien-Donaustadt registrierte strafbare Handlungen gegen fremdes 

Vermögen wurden davon im Jahr 2007 geklärt?

3582/J XXIII. GP - Anfrage2 von 6



Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

12. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 11. beauskunfteten 

Delikte? 

13. Wie viele strafbare Handlungen gegen die Sittlichkeit wurden im 22. Bezirk im Jahr 

2007 angezeigt? 

14. Wie viele in Wien-Donaustadt registrierte strafbare Handlungen gegen die Sittlichkeit 

wurden im Jahr 2007 geklärt? 

15. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote? 

16. Wie lautet die Gesamtsumme aller im Vorjahr 2007 registrierten gerichtlich strafbaren 

Handlungen (bitte nach Verbrechen und Vergehen auflisten) in Wien-Donaustadt? 

17. Wie viele der in der Donaustadt angezeigten gerichtlich strafbaren Handlungen 

konnten 2007 geklärt werden? 

18. Wie hoch war die Aufklärungsquote aller in der Donaustadt begangenen gerichtlich 

strafbaren Handlungen im Jahr 2007? 

19. Wie viele Diebstähle wurden im 22. Bezirk im Jahr 2007 begangen? 

20. Wie viele in Wien-Donaustadt registrierte Diebstähle wurden im Jahr 2007 geklärt? 

21. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

22. Wie  viele  schwere Diebstähle und  Diebstähle durch Einbruch  wurden  in der 

Donaustadt im Jahr 2007 registriert? 

23. Wie viele wurden davon jeweils 2007 in Wien-Donaustadt geklärt? 

24. Wie hoch war die Aufklärungsquote der schweren Diebstähle und Diebstähle durch 

Einbruch im Jahr 2007 im 22. Wiener Gemeindebezirk? 
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25. Wie viele Einbruchsdiebstähle in Wohnräumlichkeiten in Wien-Donaustadt wurden 

im Vorjahr 2007 verzeichnet? 

26. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

27. Wie    viele    Geschäfts-Einbruchsdiebstähle    wurden    2007     im    22.     Wiener 

Gemeindebezirk verzeichnet? 

28. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

29. Wie viele KFZ-Einbruchsdiebstähle wurden im Vorjahr 2007 in der Donaustadt 

verzeichnet? 

30. Wie hoch war die Aufklärungsquote der unter 29. beauskunfteten Straftaten? 

31. Wie viele Taschendiebstähle wurden 2007 in der Donaustadt registriert? 

32. Wie  hoch  war  die  Aufklärungsquote  der  2007  in  Wien-Donaustadt  verübten 

Taschendiebstähle? 

33. Wie viele strafbare Handlungen nach § 75 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

34. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

35. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

36. Wie viele strafbare Handlungen nach § 83 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 angezeigt? 

37. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

38. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007?
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39. Wie viele strafbare Handlungen nach § 84 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

40. Wie viele wurden davon im Vorjahr 2007 aufgeklärt? 

41. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

42. Wie viele strafbare Handlungen nach § 88 StGB (bitte aufgelistet nach fahrlässiger 

Körperverletzung   im  Straßenverkehr  und   sonstigen   Fällen)  wurden  in  Wien- 

Donaustadt im Jahr 2007 angezeigt? 

43. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

44. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

45. Wie viele strafbare Handlungen nach § 142 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

46. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

47. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

48. Wie viele strafbare Handlungen nach § 143 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 angezeigt? 

49. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

50. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

51. Wie viele strafbare Handlungen nach § 146 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

52. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 
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53. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

54. Wie viele strafbare Handlungen nach § 201 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 angezeigt? 

55. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

56. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

57. Wie viele strafbare Handlungen nach § 202 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

58. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

59. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

60. Wie viele strafbare Handlungen nach § 207 StGB wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 angezeigt? 

61. Wie viele wurden davon 2007 aufgeklärt? 

62. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote im Jahr 2007? 

63. Wie viele Straftaten nach § 27 Suchtmittelgesetz wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

2007 registriert? 

64. Wie viele Straftaten nach § 28 Suchtmittelgesetz wurden in Wien-Donaustadt im Jahr 

angezeigt? 
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